

CRÓNICA

Ayer se reunió por última vez, y quedó disuelta, la Comisión que fué nombrada para la Tómbola de la pasada fiesta mayor.

El objeto de la convocatoria era tomar definitivo acuerdo para la inversión de la cantidad recaudada. El acuerdo lo fué por unanimidad, y consiste en emplear la cantidad de 6,000 pesetas en valores del Ayuntamiento, y una vez éstos, en el anual sorteo ó por finir el número de años por los que está el Ayuntamiento autorizado para tenerlos en circulación, sean liquidados, la referida cantidad será invertida en valores del Estado.

Púsose particular empeño para que ningún Alcalde, como antes había sucedido, pudiera disponer de dicha cantidad, y que por tanto, los intereses que devengue sean exclusivamente destinados al Hospital.

A este fin se firmará escritura privada entre el Alcalde y la Comisión, y de ésta quedan nombrados para el exacto cumplimiento de la escritura los Sres. Blanchart, Alesán, Maspons y Camarasa, el cura-párroco y el médico del Hospital.

El sobrante de sobre 400 pesetas, será completado por personas caritativas hasta la cantidad suficiente para algunas reparaciones en aquel local de necesidad imprescindible.



El domingo estuvieron en ésta y tuvimos el gusto de estrechar la mano, el concejal del Ayuntamiento de Barcelona D. José Borrell y Sol y el arquitecto Sr. Callén.



Ayer en la calle de Corró un niño de doce años se cayó al fuego recibiendo quemaduras de verdadera importancia.



También ayer por la noche otro niño en la plaza dels Cabrits se produjo en una caída de no de consideración.



La orquesta *Los Agustins* que dirige el Señor Fernandez ha sido contratada para las fiestas siguientes:

Día 18 del corriente, en Ayguafreda; 25 y 26, Hostalrich; y 31 y 1.º enero, Centellas.



Una comisión de federales pasó á visitar al Sr. Vallés y Ribot con el objeto de recabar del mismo para que hourara con su asistencia la velada necrológica que, en honor del eminente Pi y Margall, definitivamente ten-

drá efecto la vispera de año nuevo en *La Unión Liberal*.

El elocuente orador federal Sr. Vallés y Ribot prometió su asistencia así como también la del Sr. Salvatella.

El partido federal invitará al partido de la Unión Republicana y á diferentes personalidades.

El acto promete ser de trascendencia para los ideales democráticos.

Uno de los oradores parece que se propone combatir cuanto dijo el Sr. Cambó en el antepenúltimo mitin catalanista y probar como el ideal de autonomía sólo puede ser sustentado por el partido federal, ó cuando menos por los partidos democráticos.



Anteayer en una fábrica, á consecuencia de un desarreglo en el telar, el niño que lo dirigía intentó recomponerlo, como es costumbre, por medio de una cerilla, cuando de pronto se le incendió la tela tejida. Sin experiencia el muchacho, se asustó, pero de tal manera, que quedó clavado allí, paralizada la circulación de la sangre, perdiendo el habla.

A pesar de que fué auxiliado en seguida y como convenía á la gravedad de su estado, estuvo más de cinco horas sin poder reaccionar.



Con objeto de facilitar la asistencia á las ferias que tendrán lugar en Barcelona con motivo de las próximas fiestas de Navidad, la Compañía de Madrid á Zaragoza y á Alicante, ha acordado establecer un servicio especial de viajeros con billetes de ida y vuelta de segunda y tercera clases, á precios reducidos, desde varias Estaciones de la Red Catalana á la de Barcelona y regreso.

La expendición de dichos billetes, tendrá lugar en los días 21, 22, 23 y 24 del actual para las procedencias comprendidas entre Zaragoza y Marsá, ambas inclusive, y en los días 21, 22, 23, 24, 25 y 26 para las demás procedencias pudiendo regresar del 22 al 28 del mismo.



En la tienda de objetos de escritorio que en esta villa tiene establecida el conocido recadero Sr. Estapé, hemos tenido ocasión de ver un extensísimo surtido en postales que con seguridad llamarán la atención de los inteligentes; porque además de la diversidad de asuntos tienen la ventaja de estar al alcance de todas las fortunas, ya que las hay desde el modesto precio de diez céntimos al *amateurs* de seis reales cada una y de un gusto exquisito por cierto. Hemos visto Cromuros en negro, en